

Postkartenreaktion 2: Hans Kreher (FDP)

03.12.2008 08:53 (Kommentare: 0)

Gute Bildungschancen für unsere Kinder

Sehr geehrte Frau Calé,

vielen Dank für Ihr Engagement in der aktuellen Bildungsdiskussion. Immer mehr Menschen in Mecklenburg Vorpommern fragen sich angesichts der Probleme, die es in der Bildungspolitik zu bewältigen gibt, ob man seine Kinder guten Gewissens in diesem Land in die Schule schicken kann. Viele Eltern haben dort, wo das Land nicht mehr in der Lage ist, überhaupt ein Bildungsangebot vorzuhalten oder weil Sie mit dem bestehenden Angebot nicht zufrieden sind, ihr Kind an eine Schule in freier Trägerschaft geschickt. Schulen in freier Trägerschaft ergänzen so das Bildungsspektrum in Mecklenburg Vorpommern auf ideale Weise und schaffen durch das gemeinsame Engagement von Eltern, Schülern und Schulpersonal kreative Freiräume, die das Bildungssystem insgesamt mit neuen Ideen weiter voran bringen.

Ich unterstütze daher Ihr Anliegen aus voller Überzeugung, dass wir die Probleme differenziert analysieren und konsequent handeln müssen. Wir als FDP Landtagsfraktion treten ein für Chancengleichheit an Schulen in staatlicher und freier Trägerschaft. Chancengleichheit heißt für mich, Schulen in freier Trägerschaft den gleichen finanziellen Spielraum geben wie Schulen in staatlicher Trägerschaft und Schulen in staatlicher Trägerschaft den gleichen Gestaltungsfreiraum geben wie Schulen in freier Trägerschaft. Es muss so schnell wie möglich ein Weg für ein modernes und faires Bildungssystem in unserem Land gefunden werden. Moderne Bildung ist der Schlüssel zu vielem: Gebildete Menschen leben besser, Sie werden älter und sind weniger von Arbeitslosigkeit bedroht. Bildung stellt damit auch die Basis für wirtschaftlichen Erfolg. Ich werde daher als Abgeordneter alles daran setzen, dass jeder Mensch in Mecklenburg Vorpommern optimale Chancen für Bildung erhält.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Kreher MdL

Einen Kommentar schreiben

